La vida de Cristo

Jesús regresa a Nazaret

El versículo para los niños menores

Sí ustedes creen, recibirán todo lo que pidan en oración. Mateo 21:22

Marcos 6: 1-6

El versículo para los niños mayores

Sí ustedes creen, recibirán todo lo que pidan en oración. Mateo 21:22

Tiempo de Bienvenida

¿Han ido a visitar a su familia o a amigos que han conocido por mucho tiempo? ¿A lo mejor te mudaste y ahora regresaste a tu barrio antigüo? ¿Qué hiciste mientras visitaste? Jesús regresó al pueblo donde Él creció. ¡Vamos a ver que pasó!

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

En las pasada dos semanas aprendimos de diferentes personas que Jesús ayudó. Le ayudó a una mujer que había estado enferma por doce años y a la hija de Jairo le hizo que se mejorara. Cuando Jesús terminó su visita a la familia de Jairo, Él y sus discípulos viajaron a Nazaret. ¿Alguien se recuerda de este nombre? ¿Te suena?, este es donde Jesús creció y pasó su infancia. (Comparte con los niños algo del pueblo en que usted creció).

También aprendimos del sábado. Recuerden que este es el día que Dios hizo para que la gente adore a Él, aprenda de Él, y para descansar. Pues uno de los días sábado, Jesús fue a la iglesia para enseñar a la gente. Vamos a pensar, Jesús creció en este pueblo. Mucha de la gente lo conocía. ¿Qué piensan que Jesús les enseño? (Espere sus respuestas) Sí, probamente estaba enseñando del amor de Dios. ¿Cómo piensan que la gente se sentía mientras que les enseñaba? (Espere sus respuestas) ¡Exactamente, estaban asombrados!

Toda la gente estaba hablando y preguntandoles unos a otros. "¿Donde aprendió Jesús todo esto de Dios? ¡Hasta sabía hacer milagros! Había sanado a la gente y les sacaba los espíritus impuros" ellos dijeron. Ahora, tengo una pregunta. ¿DE DONDE toma Jesús su poder? (Espere respuestas) Sí, de Dios, porque Él es el hijo de Dios.

Ahora pensemos. La gente todavía tenían preguntas. "¿Oye, no es Él un carpintero? ¿No es Él el hijo de María y el hermano de Santiago, Josué, Judas, y Simón? ¿No están sus hermanas aquí con nosotros?" La gente recordaba cosas que Jesús había hecho cuando estaba con ellos. En sus mentes veían a Jesús como un hombre que construía cosas de madera. Comenzaron a ponerse necios y enojados porque Jesús les estaba enseñando. No les gustaba que alguien como ellos les estuviera enseñando de Dios.

Jesús vio que la gente se estaba poniendo necia. Así que Jesús les dijo, "En todas partes se honra a un profeta, menos en su tierra, entre sus familiares y en su propia casa." Lo que Jesús

Metas de la Lección

Saber que cuando Jesús enseñaba, Él le ensenaba a la gente del amor de Dios. Entender que el poder de Jesús viene de Dios y que Él es el hijo de Dios. Reconocer que ellos pueden decidir en creer que Jesús puede cambiar sus vidas.

La lección del Maestro para los Niños

estaba diciendo es que en casi cada pueblo que iba, la gente lo aceptaba. Pero como la gente lo conocía como un carpintero y de qué familia el era, que no quería creer que era algo más. Esta gente no quería creer en Él, por ser quien Él realmente era, el Hijo de Dios, así que no pudo hacer ningún milagro, excepto sanar a unos pocos enfermos. ¿Cómo piensan que Jesús se sentía con la gente? (Espere sus respuestas) Jesús estaba asombrado con la falta de fe de esta gente y de sus creencias.

Hemos hablado de otras personas que Jesús ayudó. Esta gente creía que Jesús tenía el poder para hacer cosas asombrosas para ellos y para otros. La gente de Nazaret, decidió no creer. A veces pensamos que Dios puede o no puede hacer ciertas cosas. ¡Podemos pensar que Dios no puede ayudarnos o que Dios no puede hacer esto o aquello, pero nuestro pensamiento puede estar equivocado! Es importante de recordar lo que el verso de memoria dice, "Sí ustedes creen, recibirán todo lo que pidan en oración." Queremos que Jesús vea nuestra fe, que tanto creemos en Él, y no somos como la gente en la historia.

Sabemos que podemos creer lo que Jesús enseñaba y compartía porque Él vivió lo que decía. Sigamos a Dios así como Él nos enseña. Murió en la cruz tal como había dicho que iba a hacer. Regresó a la vida, así como había dicho que iba a hacer. Hizo todo esto para mostrarnos que Él nos ama y quiere que estemos con él para siempre. Cuando creemos en Jesús en nuestro corazón, tomamos el primer paso en comenzar a ser una persona diferente, porque Jesús nos cambia. Sí te gustaría saber más de como dejar a Jesús que sea parte de tu vida, por favor habla conmigo antes de irse.

Actividades de Aprendizaje

Tómese un tiempo y pregúntele a cada niño lo que creen. Pídales que les digan lo que piensan y saben de Jesús. Sí es posible hágalo en un grupo chico o con una persona a solas.

Actividades para memorizar el versículo

Traiga unas plantillas y deje que los niños tracen el verso.

Tiempo de oración

Pregúntele a los niños sí tienen algo para oración. Ore por estas cosas y ore que el conocimiento de Jesús de estos niños crezca todavía más y más cada día.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños a que le ayuden a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdeles que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 21 Jesús manda afuera sus discípulos Marcos 6:7-13

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: Jesús regresa a Nazaret

¡Hola niños y niñas! ¿Cómo están todos hoy? Estoy muy animada que cada uno de ustedes esta aquí hoy. ¿Han ido alguna vez a visitar a alguien de su familia o en la casa de algún amigo? Pues hoy vamos a acompañar a Jesús cuando va a una visita.

Jesús y sus amigos habían ido a la casa de Jairo. Jesús le había hecho a la niña de Jairo que se sintiera mejor. Cuando se fueron de la casa, fueron a un pueblo llamado Nazaret. ¡Nazaret es el pueblo donde Jesús creció! Cada uno de ustedes todavía está creciendo. ¿En que cuidad están creciendo? ¡Sí, Arlington! Jesús había vivido con María y José cuando estaba creciendo. Aprendió a hacer cosas como José hacía. José hacía cosas de madera. Le llamaban carpintero.

Un día cuando Jesús estaba allí, fue a una de las iglesias. Mucha gente se había juntado adentro. Cuando estaban adentro, Él le comenzó a enseñar a la gente. ¿Qué piensan que enseñaba? Les enseñaba de Dios y tanto que Dios los amaba. ¡Después que la gente lo escuchó, estaba asombrada!

Comenzaron a hablarse unos a otros. "Recuerdo a Jesús. ¿Cómo ha aprendido todas estas cosas que nos enseña? ¿Cómo podía hacer todos los milagros, como sanar a la gente cuando estaba enferma? Era un carpintero. ¿No es Jesús el hijo de María y el hermano de Santiago, Josué, Judas, y Simón?" ¡Después la gente se enojó! ¿De qué estaba enojada? (Espere sus respuestas) Esta gente estaba enojada porque no les gustaba que Jesús era como ellos. No parecía que era tan especial para enseñar de Dios o hacer milagros. Sabemos que esto no es verdad. Sabemos que Jesús es el Hijo de Dios, y eso es porque Él pudo enseñar y hacer milagros.

Después Jesús les dijo, Nazaret es la única cuidad que lo rechazó a Él. En muchos otros pueblos y lugares, la gente estaba muy animada y se juntaba a Él. Mucha de esa gente creía que Jesús era poderoso y que podía hacer grandes cosas. Pero como esta gente de Nazaret no creía que Jesús era el Hijo de Dios, no podía hacer ningún milagro. La Biblia dice que Él podía sanar unas pocas personas y eso era todo. Jesús estaba asombrado de que tan pocas personas querían creer en él.

Queremos ser diferentes de esta gente. Creemos en Jesús y en las cosas que Él puede hacer. Hemos aprendido que Jesús murió en la cruz y regreso a la vida. Hizo todo esto por todas las cosas malas que hacemos y para hacer un camino para ir al cielo. Sí están listos para creer en Jesús y de lo que Él hizo, habla conmigo por favor.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Jesús regresa a Nazaret

Usamos la Biblia en el estudio bíblico mientras leemos y aprendemos de Jesús. Durante del tiempo de Jesús, la Biblia estaba escrita en rollos o manuscritos. Haga rollos de la historia o escriba el verso o dibuje en él.

¡Enrolle "fruit roll-ups" como un rollo (manuscrito) y cómetelo!

Traiga fotos de usted cuando estaba más chico para enseñarles a los niños. Comparta unas historias de cómo Jesús le enseñaba diferentes cosas cuando era más chico.

Hable de cómo se conoce a una persona de acuerdo a su relación con otros. Ejemplo: Jesús es nuestro Salvador, Hijo de Dios, un carpintero, hijo de María, un hermano, y todavía más. Hable de las diferentes "nombres" que los niños tengan.